



#INTOXICACIÓN DE ESTUDIANTES

Descartan narcóticos

ALIMENTOS Y BEBIDAS ENERGIZANTES, LAS CAUSAS: ROSA ICELA

3

MIL CONSTANCIAS SE PUEDEN EXPEDIR AL DÍA.

POR IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presunta intoxicación de decenas de estudiantes en tres estados del país no fue por drogas, sino por alimentos, bebidas energizantes y, en algunos casos, por "una tendencia simulada en redes sociales", informó ayer la secretaria de Seguridad y Protección Ciu-



TODOS LOS MENORES FUERON ATENDIDOS EN HOSPITALES DE LOS GOBIERNOS ESTATALES'

ROSA ICELA RODRÍGUEZ SECRETARÍA DE SEGURIDAD

dadana, Rosa Icela Rodríguez.

"Las pruebas toxicológicas tomadas a los estudiantes resultaron negativas a metanfetaminas, a marihuana, a cocaína y a opiáceos, así como a otras sustancias como solventes, arsénicos, cianuro y fosforos", explicó en la *mañana*.

Los hechos sucedieron entre el 23 de septiembre y el 21 de octubre en Chiapas, Veracruz e Hidalgo.

"Las carpetas de investigación siguen abiertas y siguen buscando pruebas que determinen alguna cuestión fuera de lo normal", aclaró.

El caso más relevante fue en la Secundaria Juana de Asbaje, en Chiapas, debido a que 110 estudiantes requirieron de atención médica.

En la conferencia matutina, la secretaria de Seguridad presentó el nuevo sistema para obtener por internet la constancia de antecedentes penales federales, a fin de eficientar el servicio y evitar corrupción en el trámite.

"Antes se entregaban al día 350 constancias, y del 2 al 7 de noviembre, se emitieron tres mil 521", explicó. ●